

Cierra ISSSTEP registro para procedimiento de vasectomía sin bisturí

- El Instituto brindará dicho servicio a los hombres que quedan pendientes del 2022 y de la primera semana de enero
- El organismo invita a las jornadas gratuitas de salpingoclasia a mujeres derechohabientes y población abierta

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. – Debido al éxito de la convocatoria del programa de Planificación Familiar, en su modalidad de vasectomía sin bisturí, el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla (ISSSTEP) cerró el registro para este procedimiento.

Durante el 2023, el Instituto efectuará la vasectomía sin bisturí únicamente a los hombres que quedaron pendientes del 2022 y los inscritos en la primera semana de enero del presente año, esto para evitar tiempos prolongados de espera. El Departamento de Salud Pública contactará a quienes hayan realizado su registro, con el objetivo de informar el día, hora y requisitos para la realización del procedimiento.

Asimismo, el ISSSTEP recuerda que continúa abierto el programa de salpingoclasia para mujeres derechohabientes o población abierta que ya han cumplido el deseo de ser madres y buscan un método definitivo de planificación familiar.

Para más información, este organismo pone a disposición el número telefónico (222) 551 0200 extensión 2503 y 2504, de lunes a viernes, de 09:00 a 15:00 horas.

El ISSSTEP trabaja para beneficiar a las y los poblanos a través de distintos programas de salud pública.